



Nos alejamos de la ciudadanía, hoy nos reencontramos en este Frente Amplio por México: Santiago Creel



Hoy se realizó el primer foro de los cuatro aspirantes presidenciales del Frente Amplio por México. Estuvieron los panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Creel; los priistas Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid. En el mensaje inicial, los cuatro coincidieron en algo, muy a su manera cada uno, el llamado a la unidad al PRD. Santiago Creel: “Para tener una idea completa, yo creo que tenemos que tener una buena dosis de autocrítica. Nuestros partidos no profundizaron en su democratización; nos alejamos de la ciudadanía, hoy nos reencontramos en este Frente Amplio por México”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5965?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5965&authkey=!ANWiCmb-pxOUHQo&ithint=video&e=65YWG1>